

Smile(スマイル)通信

第9号
2008年
7月3日
発行

梅雨の真っ只中（六月十五日）

恒例の無料相談会を多数の会員の皆様の出席のもと開催することが出来ました。

毎日家事に仕事に興味にパソコンにと一人何役もこなし大活躍の皆さんがたまの休日

にもかかわらず出席いただき有難うございました。

山吉さんはじめ徳山さん、森田さん 森川さんと何時もの顔ぶれに森川さんの紹介の新しい人も

参加され久しぶりに賑やかな相談会を開くことが出来ました。

岩田



六月の相談会に出席して相談会に参加して何時も思うことは、出席された皆さんは教室で一通り勉強が済み後は、自分の得意とする分野に大変精通され、それを仕事に趣味に十分活用されていること。すごいことだなーと感心しまくりのこの頃です。皆さん教えたり。教えられたり。私は教えられたり。教えられたり。 岩田



昨日は久しぶりの懇談会でした。今回は、六月からはじめた生田さんと一緒にでかけました。生田さんは、パソコンはあるけれども、なかなか自分で出来ないで文字入力から始め、新聞を持って来て見ながら一生懸命うっていました。今後も、すこしづつパソコンに慣れてほしいですね (●^o^●)

日曜日はグーグルアースであそびました。Google Earth はいかがでしたか？ 自分の住んでいる場所が宇宙から見えるのは、いい気分ですよ (^-)-☆ 森川



先日の相談会は、久しぶりに皆様に会えて、とても楽しかったです。森川さん どうか {GoogleEarth} が成功しました！！自宅で自分のお家が見えました・・宇宙から凄いでーす。感激して家族と観ましたよ また来月も相談会を楽しみにしています。 森田



編集後記

皆・集合！

次回は H20 年7月20日

皆さん来て下さいね



私達の住んでいる地球は、とっても美しいと思います。温暖化が進みつつある今、見るものもいつまでも、美しいと感じられるようありたいものです。

